

## INFORMATIONS

<b>Mercredi</b>	<b>2 mars</b>	<b>20h30</b>	<b>Groupe Biblique</b> à la chapelle du Moutier
		<b>20h30</b>	<b>Réunion de préparation au Baptême</b> au 12 av. A. Briand
<b>Vendredi</b>	<b>4 mars</b>	<b>20h00</b>	<b>Réunion des Animateurs du catéchisme CE2</b> à Notre-Dame-de-la-Trinité
		<b>20h30</b>	<b>Veillée de prière de la Conférence Saint-Vincent-de-Paul</b> à l'église Saint-Léonard
<b>Samedi</b>	<b>5 mars</b>	<b>10h00</b>	<b>Réunion de la Conférence St-Vincent-de-Paul</b> salle boisée
<b>Dimanche</b>	<b>6 mars</b>	<b>18h00</b>	<b>Messe Partage</b> à l'église Saint-Léonard
<b>5 et 6 mars</b>		<b>Lancement de la Campagne du Denier 2011</b>	

### INTENTIONS DE MESSES du 19 Février au 4 mars 2011

<b>Sam.</b> <b>19</b>	<b>St-Léonard</b> Défunts des familles GAUDICHE, BOUSQUET Carmen BRUGEL
<b>Dim.</b> <b>20</b>	<b>St-Léonard</b> Joseph PASQUIER René et Madeleine GORSE René MIELE
<b>Mar.</b> <b>22</b>	<b>Ste-Louise</b> Les âmes du Purgatoire
<b>Jeu.</b> <b>24</b>	<b>St-Léonard</b> René MIELE
<b>Ven.</b> <b>25</b>	<b>St-Léonard</b> Joseph PASQUIER Claude REMY Carmen BRUGEL
<b>Sam.</b> <b>26</b>	<b>St-Léonard</b> Claude ANCION Alain NEEL
<b>Dim.</b> <b>27</b>	<b>St-Léonard</b> Philippe MASSENGO Nicole et Fabrice LANGLOIS Bernard GARNIER Odette AYASSE
<b>Mar.</b> <b>1er</b>	<b>Ste-Louise</b> René MIELE Les âmes du Purgatoire
<b>Jeu.</b> <b>3</b>	<b>St-Léonard</b> Pas d'intentions
<b>Ven.</b> <b>4</b>	<b>St-Léonard</b> Alain NEEL

## INVITATIONS - REMERCIEMENTS

Le service du Patrimoine de la Mairie organise une visite du chantier de la partie ancienne de l'église St-Léonard en présence de l'architecte. Présentation de l'avancement des travaux et de ce qu'il reste à faire. **SAMEDI 26 FÉVRIER 2011** deux séances sont prévues : **11h et 14h** (limité à 20 personnes) Inscriptions au 01 41 98 36 94

**Amitié Judéo-chrétienne de la banlieue sud de Paris**  
**LUNDI 28 FÉVRIER 2011 à 20h 30** Conférence **LES RÉFORMATEURS PROTESTANTS ET LE JUDAÏSME**  
Par le pasteur François CLAVAIROLY  
TEMPLE LUTHÉRIEN de Bourg-la-Reine 26, rue Ravon

**50<sup>ème</sup> anniversaire du CCFD Terre Solidaire**  
**5/03/2011** à Créteil, de 14h30 à 17h30, invitation par le groupe Jeunes adultes CCFD 94, à un spectacle de théâtre « *Paroles de femmes migrantes* », débat, puis envoi par Mgr. Santier vers la veillée de prière festive à la basilique de Saint-Denis (93), 19h/22h.  
**6/03/2011** Messe solennelle 10h45, Notre-Dame de Paris, présidée par Mgr. André vingt-trois.

**Mouvement Chrétiens des Retraités**  
Vous propose **une journée de recollection** le **MERCREDI 16 MARS 2011 de 9h30 à 16h30** chez les sœurs de St-Vincent-de-Paul, 34 rue des Tournelles. Inscriptions **avant le 2 mars**. Contacts : Sr Marie-Thérèse 01 45 47 32 90 ou G. Chenet 01 46 63 00 72

**La Conférence Saint-Vincent-de-Paul remercie** tous les paroissiens pour leur fidélité et leur confiance qui ont répondu à son appel lors des quêtes des **5 et 6 février**.

**Nos Peines :** Nous avons accompagné à la maison du Père : M. DESONAY (08/02), C. CARABY (18/02)  
**Paroles de vie :** « Si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle récompense aurez-vous ? ».

# cité Qui Chante

Bulletin d'information de la Paroisse Saint-Léonard

**Du 20 février au 6 mars 2011 - Année A**

20 février 7<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire Mt (5, 38-48)  
27 février 8<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire Mt (6, 24-34)

Édito

N'ayons pas peur  
de vivre au monde...  
si nous réfléchissons ensemble...  
sur ce que nous recevons de lui...  
sur ce que nous vivons avec lui  
sur ce que nous lui donnons...

Nous nous aiderions à mieux témoigner de notre espérance.

N'ayons pas peur de dialoguer avec nos frères croyants d'autres religions pour un mieux vivre ensemble dans le respect de nos différences.

C'est un chemin long à parcourir...  
mais nous sommes en chemin.

N'ayons pas peur d'initialiser des chemins nouveaux pour notre paroisse.

Sachons écouter ce que nous disent  
et nous diront les 25-40 ans...

Sur la manière dont ils verraient et voudraient vivre la paroisse  
dans 10 ans...

C'est avec eux qu'il faut construire notre vie ecclésiale.

Car le Christ est la tête de sa maison et sa maison c'est nous  
pourvu que nous gardions l'assurance et la joyeuse fierté de  
l'espérance.

Père Claude Gourdin



Paroisse Saint-Léonard - 11, av. Aristide Briand - 94240 L'Hay-les-Roses 01 46 64 41 92  
Email : [st.leonard@orange.fr](mailto:st.leonard@orange.fr) - Site secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

# Hier, Aujourd'hui, Demain

## PÔLE VIE MATÉRIELLE

Nous pouvons tous remercier la municipalité et nos élus pour la rénovation de l'ancienne église, et les efforts financiers importants que cela représente.

Au dernier trimestre 2010 on a créé une équipe spécifique pour étudier la rénovation de la nouvelle église, avec l'aide bénévole d'un architecte. Un cahier des charges a été élaboré. L'objectif est d'aboutir à une unité visuelle et un ensemble harmonieux entre les 2 parties de l'église.

Le projet de réalisation sera présenté à toute la paroisse, on espère au 1er semestre.

*F. Bechaux*

## PÔLE CÉLÉBRER LE SALUT

Tous les paroissiens sont ou devraient être impliqués dans ce pôle !

Nous gérons la sacristie ; nous fleurissons l'église pour les messes que nous préparons et animons par les textes, les chants et la musique, avec l'assistance des enfants de chœur. Nous apportons notre aide pour la célébration des baptêmes, des mariages et des obsèques. Nous prions avec les divers groupes de prières et les communautés religieuses. Nous nous formons pour mieux être au service de ce pôle. Depuis le début de l'année scolaire, quelques personnes sont venues étoffer les équipes liturgiques, la chorale et les animateurs de chants. Préparation en commun de célébrations par des équipes liturgiques et l'équipe baptême ou l'Association Saint-Léonard.

Bientôt viendra Pâques.... Les temps liturgiques se suivent, temps forts et temps ordinaires, et les réunions de préparation aussi ! Finalement, ce qui compte, c'est ce que nous devenons comme croyants ! Mais, comme dit l'Évangile, nous recherchons des ouvriers ...

*G. Coulon*

## PÔLE PROPOSER LA FOI

La catéchèse concerne tous les âges de la vie .C'est pourquoi les différentes équipes de ce pôle seront amenées à davantage travailler ensemble. Le projet annuel « Parole en fête » nous invite à découvrir ou redécouvrir comment les Textes Bibliques peuvent nous rejoindre dans notre vie actuelle. C'est dans ce sens que nous avons vécu avec les diacres du secteur la journée du 5 fév. Les rencontres inter KT avec les modules du parcours « sel de vie » nous permettent des moments intergénérationnels. Pendant le temps de carême nous serons invités à partager autour des textes d'Évangile au sein de nos différentes équipes. Le temps fort de Pentecôte en secteur permettra de témoigner de ces expériences.

Nous vivons des changements pour ce pôle. **Michel Dumar**, muté dans le nord de la France a dû mettre fin à ses responsabilités paroissiales. Qu'il soit remercié pour toutes ces années. Nous accueillons au sein de l'E.A.P. **Bernard Facque**. Il a été durant de nombreuses années, membre de l'équipe baptême des tous petits, animateur caté primaire et collège.

Il accompagne un adulte au baptême, il est également le président de l'association des amis de la cabane (aumônerie du lycée F. Mistral).

*F. Gohin*

## PÔLE SOLIDARITE

Rappel de quelques actions menées en 2010 : TMS/CCFD a œuvré pour le développement. Des chrétiens et notamment le Service Évangélique des Malades ont visité des personnes malades ou âgées. La Conférence Saint-Vincent-de-Paul a apporté de l'aide de proximité en particulier lors des banques alimentaires du mercredi. La Pastorale des Migrants, des chrétiens agissant dans des groupes d'alphabétisation ont soutenu des adultes et des enfants qui ont quitté leurs pays.

En 2011, tous ces groupes continuent d'agir. Des journées ont déjà eu lieu : le 16 janvier celle du Migrant et du Réfugié à Saint-Paul, rencontre fraternelle avec des témoignages, des échanges ; le 5 février la journée annuelle de la Diaconie du secteur Val-de-Bièvre avec pour thème : « qu'est-ce que je reçois ? » ; le 13 février le SEM a célébré la Journée de la Santé sur le thème « Ouvre mes yeux ».

Le sacrement des malades, précédé d'une récollection **le 12 mars, sera proposé le 2 avril. SI VOUS DÉSIREZ RECEVOIR CE SACREMENT INSCRIVEZ-VOUS À L'ACCUEIL PAROISSIAL DU MOUTIER AVANT LE 19 MARS.**

**Les 5, 6, 27 mars et 14 mai, le CCFD fêtera ses 50 ans.**

N'hésitez pas à rejoindre l'une de ces équipes. Enfin, un grand merci pour le soutien que vous apportez à la solidarité tout au long des années.

*M. Gilles*

## PÔLE COMMUNICATION ET OUVERTURE AU MONDE

Le pôle communication et ouverture sur le monde est au service de tous les pôles. Son évolution s'inscrit dans le lien entre notre "Cite qui chante" et de nouveaux outils médiatiques. Le site internet du secteur Val-de-Bièvre accueille de plus en plus d'entre nous et chaque équipe est invitée à poursuivre l'esprit de convivialité au moyen de photos numériques, et à transmettre des événements qui animent notre vie paroissiale.

Ce pôle favorise également les liens qui se tissent avec les autres religions, mais aussi entre les communautés chrétiennes au sein de l'association œcuménique de Bourg-la-Reine. Il nous permet de partager, mais aussi de nous interroger à travers les projets des mouvements apostoliques.

Quelle sera notre communauté de demain ?

Au cours de cette nouvelle année les 25/40 ans seront sollicités au moyen d'une enquête pour connaître leurs attentes.

Par ailleurs l'accent sera mis sur la communication des projets d'aménagement de la nouvelle église.

*V. Riffart*